
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３０年 ２月２６日 
 

  ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

まちづくりガーデ

ニングについて 

・黒松内町は「日本で最も美しい村連合」の仲間入

りを果たし、いろいろな取り組みを行っている

が、近年、各地でまちづくりの一環としてガーデ

ニングに取り組んでいるところもある。本町にぴ

ったりの取り組みではないかと思うがどうか。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

 



No.２    

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３０年 ２月２７日 
 

  ６ 番  蛯 沢  儀 弘  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

朱太川の水害対策

について 

・今年は例年にない降雪により、雪解けによる朱太

川の増水や氾濫が心配されているが、町民への水

害時対策について考えがあるのか伺いたい。 
・道と朱太川の洪水対策についての協議や計画があ

るのか伺いたい。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ３ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３０年 ２月２７日 
 

  ４ 番  福 本  誠 一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

本町の除雪体制の

今後について 

・近年、本町における各路線、各戸周辺の除雪につ

いては、除雪ボランティアも除雪機械を操作する

オペレーターも共に高齢化による人材不足とな

っている。町としても、今後の除雪体制の確立に

向けて何らかの支援や体制づくりを考える必要

があるのではないか。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ４ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３０年 ３月１２日 
 

  ８ 番   菅    一   議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

町営住宅の建て替

えについて 

・町政執行方針の中で白井川団地建て替え事業につ

いて示されていたが、今までの補助事業の形で進

めるのか伺いたい。 
・国の補助事業の建て方だと入居条件が厳しく、若

い方々は収入によっては家賃が高くなり、安心し

て住むことができない現状ではないか。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

 


